
新幹線のヤ辞・権口・

西九条・ユニバーサル
スタジオ乗』入れを

実現しよう

くはじめに〉

先生方は、関空特急
い
はるか

"が
どのように走

行しているかご存 じでしょうか。京都を出発した
い
はるか

"は
、新大阪 ・ljtl九条 ,天工寺に停車し

1判llt4牛港に向かいます。新大阪から西九条までは

梅十日貨物線を走っています。よく考えてみてくだ

さいⅢ新大阪から西九条まで
"は

るか
"が

走って

いるのですGな ぜ、走っているのが
‐
はるか

"で

あって、新昨線ではないのでしょうか,いはるか
"

の代わりに、新幹線を走らせることはできないの

でしようか5

〈新幹線の西九条乗り入れを

実現しよう〉

剤;市部の新規鉄道路線の敷設において最も困難

を拘モめるのは、ナ|!地買収です.先 に述べたよう

に、1比に
い
はるか

い
や

い
くろしお

"が
新大阪から

紅寺区医腋 ヤ石 滋雄

４０

△
蚕
　

ｏ員
　

投

　

稿
lltl九条までの区問を走行 しているのですか ら、
い
はるか

"や Ⅲ
くろ しお

"の
運行維路を変史し

て、代わりに新昨線を走行させることができるは

ずです。それには、用地買収は必要ありません

新幹線は地 ド鉄 と同 じ標準軌、
い
はるか

Ⅲ
や

い
くろしお

"の
走るJR在 米線は南海電鉄とliJじ

狭軌であるという問題があります。新幹線を新人

阪から西九条まで走行させるには、このIX岡の線

路幅を拡げる 「改軌」という に事が必要です 改

ヰヴとによって
Ⅲ
はるか

Ⅲ
 や

い
くろ しお

Ⅲ
 だ けでな

く、貨物列i車も走行できなくなります。

また、新幹線の草体の幅や長さに合わせて施設

の改修工事を行う必要もあるでしょう1,1611111ttj成

という長さにも対応が必要です。新駅を設置する

なら、新たに、崩(ホームを準備する必要もありま

す。ある程度の投資は必要ですが、ただ、もし本

当に、llt4九条への新昨線乗 り入れが実現 したら、

そのことによる不利益やそのための投資とは比べ
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なんば

才

物にならないくらいの大きな成果が期待できるの

ではないでしょうか.

く中津 ・梅 日 ・西九条への

新幹線乗り入れの効果〉

阪急電鉄は、中津で梅田貨物線 と立体交差 して

います。 ここに新幹線 「中津新駅」 を設置すれ

ば、新幹線ホームは阪急中津駅の真 ドです。梅田

に新件線新駅ができることの価値は説明するまで

もないで しょうぃ願 うべ くは、先に関西経済同友

会が提言 したように、梅 ‖1北ヤー ドが緑地化 さ

れ、ニューヨークのセントラルパークのような都

心のオアシスとなることです。そこに、エコロジ

ーの象徴 として新幹線の駅があればこんなに京晴

らしいことはあ りませんぃそれでは、内九条はど

うで しよう()本年春、阪神なんは
｀
線が開通 し、神

戸～西官～尼崎～ll H九条～なんば～ 11本町～余良

に出!通電車が走 ります。新持線がll L i九条に来 り人

れることによって、阪神'|線ヽ ・近,) t沿線か ',沖i眸

線への乗 り換えは随分と使利にな |)ます うと冶!、
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はrlj線|ゅめ咲線)it '十二には環状線内||! |りと外||! |

りの と
fち

らの十こヰモからもli寸じホーム 十二で乗 り換え

ることができます―新中↑線がこのホームを使用す

れば、環状線電車からそのまま同じホー″、で新幹

線に呆|)換えることができるようになり、環状線

内作りtから新昨線への乗 り継ぎがとても楽になり

ます

(桜島線 (ゆめ咲線)へ の

新幹線乗り入れ〉

先′11方は、山陽新幹線博多南駅をごTrじで しょ

うか 博 多から内へひと駅、新昨維車lllll米地 まで

約 ぶk lllの1丈1苫1を、在 米線の扱い として100111の

特急本で新昨線 叶叩jに衆i車することができるよう

になってお り、通勤や買物に広 く利用されていま

す |!〕様に、ljt4九条から桜島までの区問を改りとし

た liで新幹線を乗 り入れ、この必i ll将を博多南線 と

|!J tttに在来線の扱いとして特を、券なしに新幹線申

|lhi十二衆ること力Sできるようにしてはどうで しょう

か |口|じユニバーサルスタジオに行 くのでも、新

昨線ダ」||モでイrけば気分も違 うというものです.

また、桜内り(は 「ユニバーサル桜島け(」と故称

して、所昨線の終点がユニバーサルスタジオであ

ることを|モIJ象1寸けましょうⅢ平成23年に九州新昨

線が令線開i理し、 大 阪～庇児島問の高過列J十二のj埜

子「が1判夕|↑されますチ新昨線の桜/,j線(ゆめ咲線)

衆 |)入れがりこうとすれは、大阪の始発駅がユニバー

サル桜内で、終着駅が庇児|も中央 となりますが、

庇児だもの シンボルは何で しょう(1そ う、桜 島で

す 怯 向発桜内行 きの素敵な列JIはいかがです

か

〈新幹線の大阪南港への延伸〉

|子`力t、ユニバーサルシテ ィから トンネルで安治

川を波って大偽t山 (| |チ遊魚1)に 4り 、地 ド鉄中央

線の大阪港咲洲 トンネルを共用 させてもらって大

阪ワール ドトレー ドセ ンター (W T C )ま で延仲

すれば、大阪南港は、 十1本の、そ して、束アジア

の交通の要衝 となります|メ大阪南港か ら陛l llt4クトi皆

と神)f空港 までド[線‖!聞tで数 |キ ロ、高速艇で2()

～30分しかかか りません。そこに新持線の駅がで

きれば、大阪ベイエ リアから|1本中σ)ほとんとW)

場所 まで 3時 間以内で到達することがで きるよう

にな ります 十大阪府庁はもとより、経済産米竹や

1亨li労働省などを伎が関か ら大阪南港に移転すれ

ば、卜1民の声が中央省庁に届 くようにな り田itに

再ばれることは間違いあ りません。 また、関内1呵

際空港が24時間使用 113‐能であることをうまく活用

すれば、束アジアの iモな都市も11帰↓)隆1内とな り

ます。今後、世界の発展をリー ドするのは東アジ

アです。束アジアと日本のどこか らも使利な大阪

ベイエ リアに、行政や産業の中llX機能を集中する

ことの意義は極めて大きいと言えます そ のは味

で、新幹線を大阪南港に延仲することの和f竹11は,il

り知れませんゃ

く京阪電車の桜島線 (ゆめ咲線)

乗り入れと新幹線の塀への延伸〉

|1午年10)1、中之鳥線を開米 した京阪lt鉄は史に

llt4九条 ・ユニバーサルスタジオまでの延仲を校ii寸

していると報道 されています、、新昨線用に桜|∴j線

(ゆめ咲線)が 改軌 され標準朝とになれば、ここに

京阪屯Ⅲが衆 り入れることが lirttにな ります 中

之島からlltt九条 まで中之門線を延仲 し、llt4九条W(

で環状線 と地 下で交た したのち桜鳥繰 (ゆめ吹

線)ユ ニバーサル桜鳥まで衆 り入れるようにすれ

ば、京阪,イト線から新持線へのアクセスが向 11する

ばか りでな く、大阪ベ イエ リアと京都洛束 ・洛北

が 1本 の線路でつながることにな り、その観光 IL

の価値は極めて大きなものにな ります,

また、大阪ワール ドトレー ドセ ンター (W′1 t` i

大阪南港)か ら南海屯鉄堺駅 まで阪神高速i4)i!線

に沿って新幹線を延仲すれば、供1西空港 ・泉州 ・

和1歌山か ら新幹線へのアクセスが格段 に改 洋さ
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れ、十判1町の人手程、飲 51 1すべてが新昨線 とi1 1結す

ることにな ります

〈「淀川武田駅」の設置〉

打昨線 |l t t t jが新大阪で東海道|| 1陽新昨線の線路

か '9  1 1 1 J  I I I貨物線の線路に降 りるためには、中i大阪

りt l l可の十lt lドj ) ,【地を利用 してスロープをつ くる必要

があ |)ます 人 阪行 きの山陽新昨線のダJ I Iモは、新

人pt t W tの子|】竹でこの スローブから紡|| |ケ【物線に昨

|)てユニバーサルはドIjに向かいますが、束れ道新

中↑線のダ」ll iは、lT r l」| | 1 1【物線に降 りる|ド「に、 ス イッ

千バックtといって、後ろ向きに述は方向を変える

ゼヽ要があ 1)ま'す~  ス
イッチノキンクを平声る)坊|り「は、

iに||||くにあるrt lll業品 11米研究|)千牧地の北隣に 1`1

た |)ます |1拓卜
はここに相i171tを十投riすることを批

案 したいと思います十近 く、rt 111栄|1占可i米のイ研「究

|"千は糾1余||1味t藤沢市に移転統合され ますが、 今

後、十IⅢⅢliが更に発展 した時には、バ イオサ イエ ン

スのサi(株が強lrllな1判1町に 2つ |十のイリ1究所をつ くる

口「能11:が高いものと|こ{われます向研究所の杖に対

|↑ネ来のW(があれば、十1」|11にとっても大変魅力的な

場 |り千となるはずです  “いつで も、帰 って きて

ね 私 たちは待っているか らね
い

というメッセー

シを|ェ(えるためにも、神拓はこのllJl(を「,定川正忙|||

り(!上 γll」けたいとフ性tいます  ト ヨタ|′1動fitの本

十ltは、佐角1県|ユ|卜1市トヨタ町 1番地にあ ります十

そこをす十iてて トヨタ|″1動Ⅲが他に移はすることは

ないで しょう 武 ||1来ITl布チ「究所が淀川際:にサiけって

きた吐には、その敬地を 「淀||1区武111町タケダ■

補地」にして、いつ まで も大阪で11:J「をして、 ま

す ます発展 してほしいというメッセージを伝えた

い とすよいますが、地元の先イli方のお気持ちはいか

がで しょうか ?

〈最後に〉

ユニバーサルスタジオヘの新幹線乗 り入れは、

今イfをの神1者の初りです た だ、関係「拓
いの舛(意と叙

徹1の札
li集さえあれば、このフ以tを|| :′ヴ:にするこ とは

州tしいことではあ りません そ して、その
ア
ナ」性の

ためには、デ!1 l l i杵| 1町の利li fを|け可幣 し、十判係杵にあ

まね く′|ど、忠がいきわたるように、行政がすと、力な |)

―ダーシップを発打する必要があ |)ます そ の行

政の後押||しをす るのは、地域 |l i上tの , |十です  i )

し、 先′liブブが生成 して くださるのであれ1蛍、モ
!

ひ、地域|| l i tの, 1 1を朱めて行政をは転 してヽヽたた

きたいと″Ltいます ||すl lNl、 十1! |々|liで々,|千野けする1与t

的‖と、!tがilll城・協ノ」して十卜民ヴカlrをイ十ば女に||||十る

ことができれば、 りこ現できないことなと
や
何 もあ |)

ません 医 師会は地域|| :民の健康を守るだけでな

く、みんなの希ツを朱め、そのタリ:の
/)」

サとに向かっ

て懸命に努力す る集日|であってほ しい と思い ま

す

謝  辞
ス
ト拓力`人1抜の,火道和」の幣備についてち女_lt i

めたのは、 人 阪||、「|ケt lllにヽ地〕1党|'tlt(11+ltllll11 1と、

十よlRと人W文の将来についてl十1+|}す)っ′サニことti

きっかけです  ⅢII丁| | |に沖i l 1 1ヽ十求をひ とま1/ 1

う … という|| | | l i氏のた!|に| |からうるこか

落ちるナこ(いでした ま た、11寺想をま上める|ニ

あたり、||、「|クt  l l l j会で||とも'' (ナとに1+ | |ンい地批|″チt

J,(l litttれキ|||ウ【人l氏からこJ力!iをヽゝただ とまし

た 1略:イliィ41jヴ)様 々な怖け吃ど化うとヴ)ため地批||チt

)|(1 li米は大変なごri坊をされていますが、そ

の中で、私の′りt物liliをず〔側に校li対していたた

いたことに深い1患li明の念をきさ|すたい 上|こLヽ

ます ||lf氏の lil可にあたる内i行 政 1くには、

||1中氏 ・れキ||1氏へのご特i尊を liして、ブ(佐な

こ脇力をいただきました こ の場を||||)て||」I

く御十し|| |し| |すます

代

△不
　
い宴
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稿
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